

13/3
72

LA TAUPE

rouge



"Nous reconnaissons notre
vieille amie, notre vieil-
le taupe qui sait si bien
travailler sous terre pour
apparaître brusquement :
LA REVOLUTION" K. MARX

bulletin des cellules
de brest
de la ligue communiste

A PROPOS D'UN ENLEVEMENT...

Ainsi donc un cadre a été enlevé par un groupe maoïste se réclamant de la Nouvelle Résistance populaire.

Et la presse de prendre l'air outré, et Marcellin d'exercer son zèle, et les partis politiques de crier à une atteinte à la liberté individuelle et le PCF de jubiler sur le ton : "Vous voyez ces gauchistes... nous avons raison".

Si nous avons des critiques à formuler sur cette action, ce n'est pas sur le principe même : cela demande quelques explications.

Dans certains pays à régime de dictature, dans lesquels il n'y a pas d'autre façon de s'exprimer, ce type d'action peut-être valable à condition toutefois de s'appuyer sur un large courant de sympathie chez les travailleurs, de servir à leur faire prendre conscience qu'il leur est possible de se battre et gagner.

Par exemple : l'enlèvement par des militants de l'ERP (organisation armée du PRI, section argentine de la IVème internationale) d'un des directeurs de la compagnie Stanley Swift, consul honoraire de Grande-Bretagne, qui a eu lieu en mai 1971 et a eu pour résultats :

- réintégration de 200 travailleurs licenciés,
- versement immédiat d'arriérés de salaires,
- amélioration des conditions de travail, réductions des cadences etc.
- distribution gratuite aux travailleurs de 9 bidonvillés de couvertures, vêtements, aliments et fournitures scolaires équivalent à une somme de 34 millions d'anciens francs.

De plus un certain nombre de travailleurs comprenant qu'il était possible de vaincre, malgré la dictature, pour peu d'être organisés, ont entrepris la construction de syndicats clandestins.